

第25回全日本少年軟式野球大会

チーム感想文原稿用紙

四日市

(都道府県) 三重県 代表

(チーム名) 桜中クラブ

(氏名) 川合 拳人

(ポジション) 捕手

僕達桜中クラブは2回戦で高知の中クラブに負けてしまいましたが、この全国大会に出場でき、そして1勝でましたのでとても良かったです。初戦は先制されてしましましたが、6回に打線がつながり一挙6点をあげ、勝利することができました。とても嬉しかったです。

2回戦は、緊迫した投手戦になりました。何度もピッチになりましたが、全員が集中力を途切れせず最少失点で切り抜けることができました。僕は、いつもキャッチャーをしていましたが、この試合でのみんなの集中力は、今までで一番凄かだと思います。この試合では、相手投手を打つことができず完封され負けてしまいました。本当に悔しかったです、でも、全国大会に出られたこと、1勝できただと、日本一のチームと試合できただこと、一生の思い出です。全国大会を挙げたのは、自分達のモットー「和・夢・努力・感謝」を胸にや、てきなからだと思いました。

2008年夏 最高

100

200

300

400

ご協力ありがとうございました。